
Преподаватели КРСУ посетили ИСИ

9 апреля 2025г. в рамках программы обучения руководителей образовательных программ Кыргызско-Российского Славянского
университета (КРСУ) в СПбПУ состоялась рабочая встреча представителей Инженерно-строительного института (ИСИ)  и КРСУ.

От факультета архитектуры, дизайна и строительства КРСУ приняли участие заведующий кафедрой экологии и защиты в
чрезвычайных ситуациях Эрик Мамбетов и исполняющая обязанности заведующего кафедрой строительства Эльмира
Сардарбекова. Со стороны Инженерно-строительного института – директор института Марина Петроченко, заместитель директора
по учебно-методической работе Максим Терех, директор Высшей школы техносферной безопасности Андрей Андреев, директор
Высшей школы промышленно-гражданского и дорожного строительства Юрий Лазарев, профессор Высшей школы промышленно-
гражданского и дорожного строительства Наталья Чернышева.

В ходе встречи обсуждались вопросы академической мобильности студентов, развития сетевого взаимодействия при реализации
образовательных программ, вопросы методического и ресурсного обеспечения развития научного потенциала КРСУ, реализации
других мероприятий, предусмотренных совместной дорожной картой на 2025 год.

Для гостей была организована экскурсионная программа по ряду лабораторий Инженерно-строительного института: научно-
образовательное пространство «МетаКампус Политех», лаборатория аддитивных технологий в строительстве, лаборатория
дорожно-строительных материалов.

Также в ходе встречи представители ИСИ и КРСУ обсудили создание совместных   рабочих групп по приоритетным направлениям,
предварительно согласовали тематику совместных научных работ.



«Встреча прошла продуктивно и оставила положительное впечатление. В ходе обсуждения с
коллегами были рассмотрены актуальные вопросы, включая академическую мобильность,
проведение гостевых лекций, а также перспективы взаимодействия в рамках магистратуры
и аспирантуры. Особое внимание уделили возможностям дальнейшего сотрудничества
между нашими кафедрами. Я уверен, что данное взаимодействие послужит укреплению
научных исследований и образовательных программ, а также будет способствовать
развитию прочных связей между нашими организациями. С нетерпением ожидаю
реализации намеченных планов и дальнейших шагов в нашем плодотворном
сотрудничестве»

– отметил заведующий кафедрой экологии и защиты в чрезвычайных ситуациях Эрик Мамбетов
















